

本日ここに、主催者として長野県教育委員会の皆様をはじめ、多くの御来賓の皆様の御臨席を賜り、開校式を挙行できましたことに、深く感謝申し上げる次第です。

ただ今、県教育委員会から開校宣言があり、ここに長野県大町岳陽高等学校が開校いたしました。

これまで本校の開校に向けて御尽力いただきました、大町高等学校、大町北高等学校、両校の同窓会、PTAをはじめとする学校関係者の皆様、大町市および隣市町村の行政当局の皆様、また御支援・御協力をいたいたいた地域の各方面の関係の皆様に対しまして、改めて御礼を申し上げます。

また、県当局におかれましては極めて厳しい財政状況の中を、機能的で充実した校舎の建築とともに、学習環境の整備に特段の御配慮を賜り、深く感謝申し上げます。

本校は、幅広い進路希望に対応するためのコースを持つ普通科と、専門性の高い発展的、課題解決型の学習を行う学究科の二学科を設置した大北地区の一大拠点校として出発しますが、保護者や地域の皆様はもと

より、広く中信地区全域も含め、多くの方々からの本校にお寄せいただいている期待の大きさと、我々に課せられた責務の重さに、教職員一同身の引き締まる思いであります。

これまで大町高等学校と大町北高等学校がこの地で果たしてきた大きな役割と、それぞれの長い歴史の中で築き上げてきた豊かな伝統を継承・発展させて、「豊かな心と健やかな身体を持つた人間」「豊かな創造力と力強い実践力を持つた人間」「地域の産業や文化を理解するとともにその将来を担う人間」「豊かな創造力を理解するとともにその将来を担う人間」を育成するという教育目標を学校の使命として掲げ、「進取の気性に富み、真理を深く追究し、国際的な視野を持つた人間を育成する」ことに邁進してまいります。

我々教職員一同、新生大町岳陽高等学校で生徒諸君らとともに新たな校風と歴史を築いていくために全力を尽くす覚悟であります。

皆様には、今後とも本校への御支援を賜りますようお願い申しあげまして、挨拶いたします。

平成二十八年四月七日

長野県大町岳陽高等学校長 藤江 明雄